

LOCAL | Política

El PP muestra su desacuerdo con el retraso de la A-333 y la "poca actitud reivindicativa" de la Alcaldesa con este tema

Una veintena de militantes e integrantes de las candidaturas del PP de Fuente Tójar y Priego se concentraron en el inicio de la variante de El Cañuelo

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 10 de mayo de 2011 - 19:56



Una veintena de militantes e integrantes de las candidaturas del PP de Priego y Fuente Tójar en las próximas elecciones municipales, celebraron ayer un acto reivindicativo en el inicio de la variante de la A-333 a su paso por El Cañuelo.

Portando una gran pancarta en la que se leía "10 años para 10 kilómetros. ¡Carreteras ya!", el PP ha querido mostrar públicamente su desacuerdo con el retraso que sufre esta vía de comunicación, de vital importancia para Priego y Fuente Tójar en lo que a las conexiones

En este sentido, la candidata a la Alcaldía prieguense por el PP, María Luisa Ceballos, recordó que las obras de los 17 kilómetros que separan el puente del río San Juan y nuestra localidad, se iniciaron en 2002, acometiéndose en 2003 el último tramo, en contra de lo que en su día anunció la Consejera de Obras Públicas, Concepción Gutiérrez, que en la inauguración del primer tramo indicó que las obras ya no pararían, "al ser esta carretera una de las peores de Andalucía".

Una vía de comunicación que, como apuntó Ceballos, "ha tenido una falta total de apoyo por parte de la Junta", criticando que en su estancia en Priego, "en lugar de visitar esta carretera, que es uno de los verdaderos problemas que tiene nuestra localidad, el señor Griñán ha dado un paseo y una rueda de prensa institucional".

Como indicó la candidata popular, los 2,5 kilómetros de la variante de El Cañuelo, cuyo presupuesto ronda los 3,5 millones de euros, tenían un plazo de ejecución de 18 meses que finalizaron en mayo-junio del pasado año 2010, desconociéndose un año después los motivos por los que este tramo aún no se ha abierto. De ahí que Ceballos aludió al eslogan de la pancarta que portaban que, en tono irónico, "simboliza la Andalucía del PSOE y el apoyo con el que ha contado el PSOE de Priego por parte de la Junta".

Por último, Ceballos reconoció la "poca actitud reivindicativa" que en relación a este tema ha mostrado el Equipo de Gobierno con la Alcaldesa prieguense al frente, calificando como un "despropósito", que el presidente de la Junta venga a Priego, "y la Alcaldesa no lo traiga a esta carretera".